Que error, que gran error

CEOE-CEPYME

Guadalajara

hora lo subo, ahora no, ahora temporal, ahora no, ahora moderada subida de impuestos, luego ya veremos, subo el IVA, dejo el IRPF, subo la gasolina, no me cuadran las cuentas, que se lo subo a los poderosos, ahora es a las clases medias.

En fin, deshojar la margarita, globos sonda, a ver que dice el personal, pero como el mundo esta equivocado, el único que tiene la razón es el Gobierno, pues subimos no el IVA, sino los IVAs, las rentas del capital, la gasolina, el transporte, las mercancías, es decir, la cadena que conlleva subir determinados impuestos.

Pero no se preocupen, no, para que se van a preocupar, el Gobierno ha dicho que esto es bueno para los trabajadores, menos para los poderosos, para esoS no es bueno, pero para los demás debe ser genial.

Si el FMI dice..., el Gobierno contesta que no sabe lo que dice, que ellos son los que tienen la razón. Que la OCDE dice..., que diga, si lo dice el Gobernador del Banco de España, que pena de hombre, esta aliado con el capital.

Si es la Unión Europea quien lo dice..., pensaran "quienes son esos para decirnos..." y el pobre Almunia, Comisario Europeo de Economía, haciendo malabares dialécticos cuando tiene que hablar sobre la situación de España para no enfrentarse con el Gobierno, aunque el Eurostat diga que España saldrá mas tarde de la crisis.

En fin, mas de cuatro millones reales de parados (porque por mucho que se empeñen, quien esta en paro, y realizando un curso, es un parado estudiando), con una estimación que ya ni el Gobierno niega, de llegar al menos al 20% del paro, la inflación en -1% en tasa anual, la caída de la inversión en bienes de equipo en el 17%, la demanda interna cayendo en picado.

En resumen, todo cavendo, menos los impuestos, que suben y suben.

Pero no se preocupen, tenemos el IVA mas bajo de Europa, y hay que homologarnos, subiéndolo, pero lo que esta mas alto que la media europea, no se baja, no nos homologamos, somos mas solidarios (no sabemos con quien) así que lo suban ellos, pensara el gobierno, en racha de aciertos y en su pensamiento de que la razón la tienen ellos, y es el mundo quien esta equivocado.

Y mientras, a la greña con los empresarios, eso siempre da buen resultado, los poderosos, los que se han "forrado" los que están provocando la crisis (salvo que uno este en USA en cuyo caso la palabra empresario se cambia por cambio climático, será que el cambio de aires y latitudes hace cambiar el pensamiento) distrae mucho la atención, viste mucho de progresista con chaqueta de pana (el 68 fue hace 41 años) ¡hay que evolucionar!

Si no fuera porque la cosa no tiene gracia, daría la risa ver el comportamiento del Gobierno de nuestro país.

No tiene gracia que no se hayan adoptado medidas reales para salir de la crisis y que todos TODOS los servicios de estudios, las agencias internacionales, y los mas prestigiosos organismos oficiales, nacionales y extranjeros, digan lo mismo, marquen una direccion hacia donde enfocar la política económica, y nuestro Gobierno piense que son TODOS ESTÁN ESQUIVOCADOS, menos ellos.

Buscar palabras para descalificar al discrepante, arremeter con toda la batería propagandística contra el que osa decir algo distinto de la línea oficial, y asistir al juego malabar de decir, decía, que quiso decir, y termino diciendo donde digo, digo diego, sin inmutarse, sin ruborizarse, sin despeinarse, es sobrecogedor para el que asiste al lamentable espectáculo de tener un Gobierno que da la impresión de que no sabe que hacer, pero mantenella que no enmendalla, porque lo dice ZP, aun cuando le falte muchas lecciones de economía, porque a Jordi Sevilla no le dio tiempo a enseñarle mas.

Ostentar el numero uno en destrucción de empleo en la Unión Europea, el numero dos en fracaso escolar, el numero treinta y tres en competitividad, el numero cinco en mayor presión fiscal para empresas, y un largo etcétera, es una barbaridad, y pretender que todos los españoles comulguemos con ruedas de molino no tiene nombre.

De error, de inmenso error calificamos la política económica de este Gobierno, con subida de impuestos incluida.

Pero es el mundo quien esta equivocado y nuestro Gobierno quien presume de tener razón por eso actúa como actúa, pero...., y si no es así, ¿si no tiene razón y es el mundo quien la tiene?, entonces es el futuro de nuestros hijos lo que esta en juego, y eso, señores del Gobierno, es demasiado serio para que sea un juego.



Economía

Director Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe: Marta Sanz Martínez

Colaboradores Javier Arriola Pereira Agustín Carrillo Eva Poudereux Tavira

Imprime Imcodávila S.A. D.L.: GU-231/2007 Dirección y teléfono redacción C/ Molina de Aragón, 3 Telf: 949 212100 Periódico digital: www.economiadeguadalajara.com Cartas al director: info@ceoeguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad DELLENO C/ Francisco Medina y Mendoza, parcela 7B Telf.: 902 361 362 www.delleno.es

Pinceladas

Dice Pepín Blanco, ministro de Fomento, Diputado nacional y Vicesecretario General del PSOE que gobernar es decidir, y que los presupuestos se han hecho, entre otras expresiones huecas, con "sensibilidad". Al "tricargo" se le ha olvidado añadir "gobernar es decidir bien" y que la sensibilidad esta bien, pero en economía se habla de eficacia y eficiencia, hablando de presupuestos

es lo más indicado. Se supone que si se decide "bien" con eficacia y eficiencia, los resultados son <u>"sensibles".</u>

A propósito, hablando de despojar a "los poderosos" con grandes sueldos. Cuanto gana Jose Blanco por sus cargos, o Leire Pajín

por los suyos, y sobre todo ¿cuánto pagan de impuestos? Son ellos de los que se llaman "los poderosos" o sólo son los demás.

Y hablando de los otros, de los que no son poderosos, es decir de todos los demás, de los mortales con hipoteca, el euribor ya toca fondo, no tiene margen de caída y la recuperación de Alemania y Francia hacen prever que los tipos de interés puedan comenzar a subir dentro de tres o seis meses. El consumo se resentirá también por ello